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La mitad delosconsistoriostiene w
endeudamientoconla SeguridadS
La Tesorería ha negociado los pagos de 12 ayuntamientos y quiere culminar la regularizé
decena antes de abril para que accedan "sin problemas" al Fondo Estatal de Inversión N

BeatrizRevllla/ CADIZ

Hay un dicho popular que sostie-
ne que la Administración paga tar-
de y mal. Es un aforismo reciente,
consecuencia de una pauta de
gestión que durante años ha proli-
ferado peligrosamente sobre todo
entre los ayuntamientos. El gran
crecimiento de los núcleos urba-

nas y de la demanda de servicios
que, incluso, exceden sus compe-
tencias ha exigido de estos orga-
nismos un sobreesfuerzo econó-

mico que, en algunos casos, no ha
sido suficiente y ha derivado en
un alto grado de endeudamiento
o, incluso, en la asfixia total.

Una de estas deudas principales
es la que mantienen con la Seguri-
dad Social por el pago de las coti-
zaciones de los trabajadores mu-
nicipales. Según una respuesta re-
mitida por el Congreso al diputa-
do popular Aurelio Sánchez, la
mitad de los consistorios gadita-
nos tenía cargas pendientes con la

EN PROCESO

Arcos, Barbate, La Línea y

Los Barrios son algunas de

las localidades que están

pendientes de un acuerdo

Tesorería al ténnino de agosto.
En total son 22 localidades que

pueden diferenciarse por la situa-
ción de pago en que se encuen-
tran. Doce de ellas han llegado a
un acuerdo con este organísmo
nacional para aplazar la liquida-
ción de sus deudas, lo que les per-
mite figurar como entidades que
están "al corríente" de sus abonos
y, en consecuencia y muy impor-
tante, lesdesbloquea el acceso a la
Participación en los Ingresos del
Estado (PIE) -porcentaje de una
seríe de ingresos fiscales, como
los dellRPF, NA, alcohol, hidro-
carburos o tabaco, que les corres-
ponde en función de su tamaño-.
Éste es el caso de Jerez, Sanlúcar,
Puerto Real, Prado del Rey,.Coníl,
Trebujena, Puerto Serrano, Algo-
donales, Jimena, Algar y Villa-
luenga, cuyo agujero con la Segu-
ridad Social oscila entre los 49,1
millonesjerezanos y los 9.035 eu-
ros de Villaluenga.

Los otros diez no han llegado
aún a la fase de aplazamiento,
bien porque están negociándola
con la Tesorería, como es el caso
de Barbate, Los Barrios, La Línea
o Arcos, o Dorquetodavía -a fecha
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la Tesorería mantiene una intensa negociación con los ayuntamientos para regular sus deudas.
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I De~dasc~nla Seguridad Social
o APLAZADA

de 31 de agosto- se hallaban en el
periodo de pago voluntario y,
además, tienen unos atrasos re-
ducidos, comoAlgeciras o Bornos
(ambos no superaban los
100.000 euros).

El resto de ayuntamientos,
otros 22, estaban al corriente de
sus obligaciones o tenían unas
cantidades pendientes insignifi-
cantes. Cabe destacar la situación
"0,0" de doce de estos, represen-
tativa de su inmaculado estado
con la Seguridad Social: Alcalá
del Valle, Alcalá de los Gazules,
Castellar, El Gastar, Grazalema,
Medina, Olvera, San José del Va-
lle, Seteníl de las Bodegas, To-
rrealháquime, Ubrique y Zahara.
Ninguno de ellos debía a finales
de verano ni un solo euro a estas
arcas públicas.

No es fácil mantener esta posi-
ción, elogiable, de perfecta actua-
lización con la Seguridad Social,
sobre todo en el actual periodo de
crisis en elque los ingresos fiscales
se han reducido drásticamente
por la caída de la construcción y la
ralentización de la activídad eco-
nómica. Pero no es menos enco-
miable el "esfuerzo" que los ayun-
tamientos endeudados han he-
cho, y siguen haciendo, para po-
nerse al día de sus pagos, según
destacaron fuentes del organísmo
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Jerez de la Frontera

Sanlúéar de Barrameda

PuertoReal
Rota

. Prado del Rey

Conil de La Frontera

Trebujena
Puerto Serrano

Algodonales

Jimena de la Frontera

Algar ..

. Víll~luenga del Rosario
O

21A19.506

18.519.249

.2.751.213
851.316

821.394

657.777

620.258

444.960

106A75
74.880

9.035
30.000.000 50.000.000

Barbate

los Barrios

Chipiona
la Línea

Arcos

Villamartin

Espera .

Trebujer¡a
Tarifa .
Bornos

Algeciras

o PENDIENTE O EN NEGOCIACiÓN

15.000.000 250.00.000
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SANLÚCAR
---.--------------

La ciudad vive de lleno la Feria
de la Tapa junto a La Calzada
El consejero de la Junta Luis García Garrido es el presidente de honor de este año

F.Javier Franco I SANlÚCAR

La ciudad vive desde el mediodía
de ayer la IXFeria de la Tapa en la
Avenidade la Estación,justo alIa-
do del paseo de La Calzada. La
"inauguracíón óficial corrió a car-
godel sanluqueño LuisGarcía Ga-
rrido, consejero de Obras Públi-
cas y en estos días, además, presi-
dente de honor del evento. Le
acompañaron en el acto de aper-
tura la alcaldesa, lrene García; la
diputada de Empleo y Desarrollo
y concejala de Turismo, María Jo-
sé Valencia; el delegado provin-
cial de Obras Públicas, Pablo Lo-
renzo; yel presidente de la Aso-
ciación de Empresarios de Sanlú-
car (AES), Francisco Yuste.

Ocho establecimientos hostele-
ros de la ciudad anfitriona, uno
de Rota yotro de Chipiona suman
los diez negocios participantes en

e-O,
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PUENTE FESTIVO

El Paseo Marítimo, cuyas

I obras aún no han
! terminado, estará abierto

í provisionalmente"

esta edición, una cifra "adecua-
da" para la patronal, que ha regis-
trado en total 18 solicitudes de
negocios interesados. Yuste de-
seó el mismo "sol radiante" de las
primeras horas de la tarde de ayer
para todas las jornadas de cele-
bración, que coinciden con las de
este puente festivo. Valencia ad-
mitió las "complicaciones" de la
organización de la feria de este
año, habida cuenta del reciente
fallecilniento de su coordinador y
vicepresidente de la AES, Jes!Ís
Miguel García. La alcaldesa tam-
bién tuvo palabras de recuerdo
para este "empresario valiente" y
su labor de preparar año tras año
"la mejor fiesta que le podemos
hacer a nuestra gastronomía y a
nuestro arte".

-_._------
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ROTA
La Plaza de la Na,,¡dad,
abierta para los niños
hasta el 7 de enero

El Ayuntamiento abrirá esta tar-
de, a partir de las cinco y media,
en la céntrica Plaza de la Merced
la llamada Plaza de la Navidad,
que funcionará como "un peque-
ño parque de ocio y atracciones
para los más pequeños" hasta el 7
de enero. Contendrá, por ejem-
plo, una pista de patinaje.

.
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Ayer abrió el recinto habilitado para la celebración de este evento en la Avenida de la Estación.

En el mismo sentido se pronun-
ció el presidente de honor, que
subrayó la importancia de pro-
mocionar en el exterior "las bon-
dades de las tapas, de Sanlúcar y,
sobre todo, de su gente", tal y co-
mo, en su opinión, lo están ha-
ciendo el Ayuntamiento y la AES
con iniciativas como ésta.

No muy lejos de la Feria de la
Tapa, el Paseo Marítimo, cuyas
obras de remodela.ción todavía
no han concluido, estará abierto
"provisionalmente" durante este
puente, según explicó ayer el Go-
bierno local sobre una decisión
encaminada a "complementar la
oferta turística, gaslfonómica y
cultural de la ciudad con motivo
de estos días festivosy de la cerca-
nia de la Navidad".

Mañana habrá pestiños con
moscatel en la Plaza de Abastos

Elpasado jueves y ayer viernes
la Plazade Abastos abrió tam-
bién por la tarde "por primera
vez en su historia", según desta-
có la alcaldesa en la inaugura-
ción del alumbrado extraordina-

rio que lucirá este mercado en
su interior, Los jueves y viernes
11,12,18 Y19,así como los mar-
tes 23 y 30 de diciembre, los
dientes del lugar tendrán, igual-
mente, la oportunidad de efec-
tuar sus compras en horario ves-
pertino, concretamente desde
las cinco y media de la tarde

hasta las nueve y media de la
noche. Además, mañana domin-
go, el Mercado de Abastos abri-
rá de manera excepcional desde

las ocho de la mañana hasta las I
dos de la tarde, ya que se cele- I
brará una "pestiñá" con pestiños
y moscatel. ElAyuntamiento y la
Asociación de Comerciantes de
la Plazade Abastos están difun-
diendo esta iniciativa destinada
a "dinamizar el comercio tradi-
cional de la ciudad" con anun-

cios atractivos como el que se
refiere a la venta de pescados.
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SANLÚCAR

Hoy comienza la
Semana Hípica con
carreras de caballos
Esta tarde comenzará la prime-
ra de las S carreras de caballos
programadas hoy en las playas
dentro de la Semana Hípica,
que se celebrará hasta el lunes.
Mañana se desarrollarán 3
raids en elentorno de Doñana y
el último día, un concurso de
saltos en LasPiletas,

'","'''..'.
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Provincia
SANLÚCAR

Más peticiones
de acuerdo
para los
proyectos del
Fondo Estatal

El PA plantea que convoque a

políticos, empresarios,

sindicatos yvecinos

FJ.F I SANlÚCAR

El PApidió ayer a la alcaldesa,
lrene García, que "dé partici-
pación" a los grupos políticosy
a las organizaciones empresa-
riales, sindicales yvecinales en
la decisión municipal sobre las
obras públicas que serán fi-
nanciadas con cargo al Fondo
Estatal de Inversión Local, al
considerar que recoge "una in-
versión global muy importan-
te". Los andalucistas destaca-
ron la necesidad de priorizar
tanto la adjudicación de los
proyectos a empresas de San-
lúcar como la contratación de
desempleados de la ciudad.

Por su parte, el PP reiteró su
demanda de que lasobras sean
acordadas por el Pleno, argu-
yendo que "no puede confiar"
en "una Gerencia Municipal
de Urbanismo que es culpable
de que el Carril de San Diego
siga cortado después de casi
dos años o de que continúen
sin darle solución a la Casa del
Marqués de Arizón, entre
otras lindezas". Los populares
reclamaron la convocatoria de
una reunión de lajunta de por-
tavoces de la Corporación, re-
chazando que el Gobierno lo-
cal "decida unilateralmeme".

ROTA

Convocatoria local
para destinar
42.000 euros a
proyectos de ONG's

Una vez publicada en el BOP

se abrirá un plazo de 15dias

para presentar las solicitudes

FJ.F I ROTA

El Ayuntamiento destinará en
total 42.000 euros a "proyec-
tos de cooperación internacio-
nal para el desarrollo" que pre-
senten ONG's, según ha anun-
ciado el Gobierno municipal.
Las bases de esta convocatoria

de subvenciones deberán pu-
blicarse en el Boletín Oficial de

la Provincia para que, a partir
de entonces, se abra un plazo
de presentación de solicitudes
de 15 días naturales. Repre-
sentantes de Sahara Libre y
Madre Coraje, aparte de gru-
pos políticos de la ciudad, asis-
tieron días atrás a una reunión

de la Comisión Municipal de
Solidaridad en la que se apro-
baron tales requisitos.
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La consejera de Medio Ambiente. Cinta Castillo, ayer en el centro de la mesa dura~te la reunión del Consejo del Agua.

~

m'N VARGAS

LaCuenca
Atlánticaqueda

1

separada en dos
~._.~---

I
Ell de enero entrarán en vigor
los nuevosestatutos de la Agen-
cia del Agua que,entre otras no- I
vedades,prevé la divisiónde la
Cuenca Atlántica en dos distri-

tos hidrográficos:Cádiz y Huel-
va.aunque los dos permanece-
rán bajo una misma comisiónde
agua.Losotros dos distritos se-
rán Guadalquivir y Mediterrá-
neo,La política común de lages-
tión del agua en Andalucia que-
dará supervisadapor cuatro d~
reccionesgenerales:Serviciosy
Régimen Económico,Planifica-
ción y Participación,Infraestruc-
turas y Explotación.y. por últi-
mo. Dominio Públicoy Calidad.
Lasdelegacionesprovinciales
ejecutarán lasmedidas propues-
tas desde la Agencia y se man-
tiene la unidad de cuencapara
planificación hidrológicayórga-
nos de participación.

Los agentes acuerdan nuevas tarifas del
agua que castiguen el consumo excesivo
Loscambios progresivos en el sistema tarifario posponen los mayores incrementos en el precio a 2015,
cuando se espera por Medio Ambiente recuperar los costes del servicio para todos los usuarios

Manuel Ramos I SEVILLA

El Acuerdo por el Agua propuesto
por la Junta consiguió ayer el res-
paldo de todos los agentes sociales
representados en Consejo del
Aguó. El documento final, que aho-
ra queda pendiente de su aproba-
ción por el Consejo de Gobierno
emana a lo largo de sus 97 punto
las directrices marcadas con el ho-

rizonte de 2015 por la Urúón Euro-
pea en este asunto, esencialmente
en la recuperación del buen estado
ecológico de todas las masas de
agua y el traslado, a todos los usua-
rios, de de los costes del servicio. La
Agencia Andaluza del Agua de-
fiende, como uno de los fines del
acuerdo, que cualquier andaluz,
independientemente de la zona en
la que viva, pague un llÚsmO precio
por un mismo servicio. Un nuevo
impuesto para el uso urbano (con
el que la Junta confia en recaudar
110 millones anuales) y el estable-
cimiento de la tarifa volumétrica (a
través de contadores individuales)

y progresiva serán las claves para
lograr esta meta que queda en ma-
nos del Observatorio del Agua.

La consejera de Medio Ambien-
te, Cinta Castillo, eludió sin embar-
go precisar ayer más sobre los cam-
bios que se avecinan en los precios
del agua. "Estamos hablando de la
calidad de un servicio que debe-

mas garantizar desde Andalucía",
dijo Castillo que no quiso precisar
más datos hasta que no culnúne el
desarrollo de la nueva Ley de
Aguas que redacta su equipo. Lo
cierto es que el acuerdo traerá cam-
bios y para todos los usuarios por-
que impondrá que tanto agriculto-
res -los máximos consumidores y
que hasta ahora pagaban por hec-
táreas regadas- como industrias y
uso urbano pasen en el plazo de
siete años a una tarifa en la que se
paga por los metros cúbicos consu-
midos, incentivándose el ahorro y
penalizando el derroche- Aunque
el aumento del precio del agua será
rrúrúmo en los primeros años de
aplicación de la futura ley del agua,
el fin último es que en 2015 se logre
recuperar todos los costes, como
establece la Difectiva europea.

El Observatorio del Agua, que se
constituye como nuevo órgano de
participación e infoIDlación con fa-
cultad para elaborar reglamentos y
directrices, tendrá la encomienda

de ir homogeneizando los precios.
Asi, deterllÚnará un sistema tarifa-

rio, con posibilidad de excepcio-
nes, en tres tramos: básico, ordina-

rio y excesivo. T¡\mbién deterllÚna-
rá el nuevo canon, que intenta im-
poner, sin éxito, la Consejería de
MedioAmbiente al uso doméstico

desde la pasada legislatura.
"Será asequible y equitativo",

LAS CLAVES DEL ACUERDO

Fomento de las empresas
supramunicipales

El acuerdo propone incentivar
las empresas supramunicipales
de servicios de agua para favo-
recer una gestión más eficiente
de este tipo de infraestructuras.
En los municipios medianos y
pequeños. que concentran las
mayores deficiencias en el ser-
vicio, se encomienda a las Dipu-
taciones el fomento de estas

empresas.

Cautela a la hora de
otorgar concesiones

Otorgar concesiones para nue-
vas actividades queda a expen-
sas de que se dispongan de los
recursos que deben venir de la

I modernización de los ~egadios,

la mejora de la gestión y la reuti-
lización de las aguas depuradas
y la desalación. En los casos en
que por interés general se modi-
fique una concesión, el benefi-
ciado deberá compensar econó-
micamente al perjudicado.

Reorganizar en un año las
dotaciones agrícolas
Enun año. desde la firma del

acuerdo, se revisará las dotacio-
nes de aguas otorgadas a las fin'
cas que ya hayan modernizado
sus regadíos. En2015 se aplicará
el ajuste a todas las zonas de rie-
gos que hayan contado con ayu-
das públicas para mejorar sus in-
fraestructuras.

~ayorcontn)ldelas
aguas subterráneas
Las comunidades de usuarios es

la fórmula que se utilizará para
racionalizar la extracción de re-

cursos de los acuiferos. que en la
actualidad están en muchos ca-
sos fuera de control. Estascomu-
nidades son voluntarias. aunque
se pondrán en marcha obligato-

, riamente programas de recupe-
I ración consensuados con los

agentes afectados.

Recuperar el buen estado
ecológico de los ríos
Esun objetivo que establece la
UE y que queda reflejado en una
exigencia a realizar mayores es-
fuerzos para paliar la contamina-
ción por vertidos y fitosanitarios
con medidas de control y fomen-

I to de lasprácticassostenibles.

fue todo lo que avanzó ayer Casti-
llo sobre el nuevo impuesto pro-
gresivo y con factores de correc-
ción en función de los componen-
tes de un hogar. Éste debe permitir
la recuperación de las inversiones
en materia de abastecimiento, sa-
neamiento y depuración. En reali-
dad, para buena parte de los usua-
rios esta tasa impositiva no supon-
drá un incremento del precio ya
que sustituiría a un canon similar
que ya aplican 20 empresas supra-
murucipales que suministran a las
ciudades donde se concentra la

mayoria de la población andaluza.
Una de las primeras medidas ator-
dadas es la firma de un acuerdo

con las G\ias de ahorros para finan-
ciar la sustitución de los contado-

res comurútarios por los indivi-
duales.

La Consejeria tampoco llegó a
precisar la inversión necesaria pa-
ra poder desarrollar al tiempo el
Acuerdo del Agua. Sólo en sanea-
mientos y depuración hay que in-
vertir 2.000 millones. El Acuerdo
insta a fomentar los mecanismos

de inversión público-privada para
acelerar la ejecución de las infraes-
tructuras en un periodo de crisis.

f&~www:d¡¡¡riOde[¡¡dite~
Consulte el texto del Acuerdo

por el Agua en Andalucía.
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Vuelta al camino adecuado

Pedro Curtido está 'tocado' y será duda hasta última hora. JAVIER GONZA,,,

que Luis Ligero ya se encuentra
integrado con el resto de compa-
ñero tras superar la fractura sufri-
da en uno de sus pies que le ha
mantenido fuera de los terrenos
de juego desde el comienzo del
campeonato. A pesar de ello aún
le queda coger algo de ritmo de
juego por loque no entrará aún en

Buenmomento para
enfrentarse al líder

humildad. Para medirse al líder,
los rojinegros pierden al sancio-
nado Joaquín. El arcense Leñero
se perderá el choque.

ALlNEACIONES PROBABLES

Chiclana Industrial: Alberto,Javilópez,Ca-

lle, Poli,JoséMari,Rubéno Manuel.JoséGa-

briel,Blandino,Sergio,Álvaroy Maikel.

Arcos: Olmedo,Vito,Juanlu,Dorantes,Reque,

Pichi,Zúñiga.Isaac,Venegas,Archiy Solelo.
Árbitro: CamachoAvelino.

Campo y hora: ElFontanaln2:00).

la convocatoria. Igualmente el
delantero Pedro Curtido sigue
arrastrando algunos proble-
mas musculares por lo que se-
rá duda hasta el último mo-
mento. En cuanto al once ini-
cial de los verdiblancos: Boro
cuenta con dos dudas en la
parcela central.

----------

ElPuertoRealesperacon ganas aLosPalaciosapelandoa su fortalezaen casa

El Chiclana Industrial

se siente con poderío
para sorprender al
Arcos en El Fontanal
-----

Deportes
"f"J;w:",.~q"'>";"'N";'!"""" ;;:.'. .
'.FÚTBOL'.\Terce}aD,ivisión

Hugo Catalán / PUERTO REAL

Una ve¿ truncada la racha de seis
jornadas sin perder, el Puerto Re-
al recibe a Los Palacios con la fir-
me intención de regresar nueva-
mente a la senda del triunfo. Algo
que se antoja vital para los intere-
ses verdiblancos, ya que no vale
nada que no sea sumar los tres
puntos en juego para iniciar su
asalto a los puestos de privilegio.

En el plano anirnico parece que
los puertorrealeños se han recu-
perado de la oportunidad perdi-
da hace una semana ante el Aya-
m0nte, donde no pudieron rei-
,;,,<,icarsu condición de conjunto
C¡l'"quiereeslar arriba, Tras el au-
rcanálísis de la plantilla, se señala
a la falta de acierto de cara a la
wrteria rival corno uno de los as-
pectos que debe mejorar el equi-
po entrenado por Salvador Ale-
gre MenaBoro. De este modo, du-
rante la semana técnico ha traba-
jado intensamente el capítulo
ofensivo con el objeto de no dejar
máspuntos en elalero por falta de
la eficaciaofensiva.

En el capitulo deportivo, el en-
trenador puertorrealeño tendrá a
.'Udisposición prácticame:J.te a la
tOtalidad de la plantilla una vez

EL ENTRENADOR

Boro
uLa motivación
del equipo está
muy elevada"
El entrenador puertorrealeño,
Salvador Alegre Bora indicó
ayer que "el equipo está muy
motivado y con las ganas de
poder resarcirse de la derrota
sufrida en Ayamonte, que en-
tendemos que fue inmerecida".
A ello, agregó que "nuestrO' de-
seo es poder volver de nuevo a
la senda de la victoria, para lo
cual tenemos que seguir la
misma dinámica que nos llevó
a estar seis semanas sin perder,
si bien todo ello respetando en
todo momento a Los Palacios".

ALlNEACIONES PROBABLES

Puerto Real: Raúl,Pato,Johny,Capi,Ósear

Hortas,Ale,ís,Vicente,lolo, Winde,SergioBea-

lo y Chapi.

LosPalacios: Nacho,DiegoRomero,Camero,

Hueso,Hermosín,David,Guti,Manolo,Miguel

Ángel.Godinoy Salvi.

Árbitro: MorenoAguilar.

Campo y hora: SanchoDavila(17:00).

Primera

D.C./M.G./ CHIClANA/ARCOS

El Chiclana Industrial recibe al
Arcosen el mejor momento de la
remporada, ya que el equipo de
Sanchis ha salido de los puestos
de descenso a base de trabajo y

Al Rota no le
asustan tas bajas
Asencior Garitanor
Germir Lolo y Reales
no podrán enfrentarse
esta tarde a La Palma

Juan Macias / ROTA

Pese a las numerosas e impor-
tantes bajas, el Club Deportivo
Rota sólo piensa en volver al
camino del triunfo ante LaPal-
ma, equipo que suma un punto

más que los pupilos de Paco
Corbeta, El técnico verderón
tiene las bajas de los lesiona-
dos Asencio, Germi y Garitano
y las de Lolo y Reales, sancio-
nados.

ALINEACiÓNPROBABLE
Rota: Paredes,Dani,Pino,RafaMacias,

Juanri,Juanma.German,Eloy,Raúl,Sebasy
DavidVillalba.

Árbitro: PozoRamos.

C.mpo y hora: NavarroFlores(16:30).

Nacional sub'12

Estreno
madrugador
de la selección
andaluza
Lasjugadoras de Manuel
Pinelo abren el torneo
contra Valencia en el
campo de la Bazán

Redacción/ CÁOIZ

San Fernando acoge desde hoy la
primera edición del Campeonato
Nacional de selecciones autonó-
micas femeninas sub'12' de fút-
bol-?, que se disputará hasta ellu-
nes en el campo de la Bazán. La
selección andaluza forma parte el
grupo B,junto a Valencia, Castilla
LaMancha yAragón.

El combinado andaluz, del que
es seleccionador Manuel Pinelo,
debuta hoy contra Valencia
(9:30) buscando pasar a la final
del grupo. Lasegunda fase se dis-
putará mañana, quedando las fi-
nales por el título y la consolación
para el lunes. Las jugadoras que
representarán a Andalucía en el
torneo son las siguientes: Isabel
Durán, Andrea Roldán, Melania
Fernández, Carmen Tomilla,
Claudia Roldán, Patricia Cazali-
lla, Cetia Luque, Rocío Gálvez,
Aroa Herrero, Ana Lesmes, Nata-
tia Mantilla yLucíaJaimez.

Lt1T!1im ~. '1'1r,.,,"":' r~,:{'I'I:1
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TRABAJADORES El nuevo documento afecta al personal laboral del Ayrnltamiento de Rota
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SÁBADO 6 DE DICIEMBRE, 2008

La Corporación aprueba
unnuevo convenio laboral
-,-----

Estecolectivono había
obtenido modificación
alguna de sus condiciones
de trabajo desde el2001

Elacuerdo acerca las
condiciones de estos

empleados a las de los
funcionarios locales

OLGA PRADOS
ROTA

El Pleno municipal ha aprobado
un nuevo convenio que vendrá a
mejorar las condiciones del per-
sonallaboral de este Consistorio,

Ladelegada de Personal, Mon-
temayor Laynez fue la encargada
de explicar la propuesta presen-
tada por el alcalde de Rota, Lo-
renzo Sánchez, en la que se reco-
ge este convenio para el periodo
2008-2011con el que se acortan
lasdistancias entre el personal la-
boral y los funcionarios "sobre
todo en materia de derechos so-
cialesycondiciones de trabajo".

Laynez señaló que con este
acuerdo desde el Ayuntamiento
se ha realizado un importante es-
luerzo en busca de la equipara-
ción del personal laboral, -un co-
lectivoque no había vistomodifi-
cación alguna sobre sus condi-
ciones de trabajo desde el año
2001-,y los funcionarios.

CLAVESDELCONVENIO

Este convenio se traducirá en me-
didas conciliadoras de la vida la-
boral y familiar, dotar de normas
de funcionamiento a la comisión
de seguimiento del convenio, o
crear una comisión de Igualdad,
asícomo en una equiparación con
los sueldos establecidos para los
limcionarios municipales yque se
aplicará de forma progresiva, de
manera que se realizará en un p'"
riada escalonado de tres años con
una paga compensatoria que sus-
tituiría la subida correspondien-
te al 2008,yun incremento en un
35,35 Y30por ciento escalonado

Todos los partidos politicos se felicitaron por el consenso alcanzado para mejorar las condiciones de empleo.

en los restantes tres años.

La delegada de Personal quiso
agradecer el nivel de colaboración
y buena disposición yentendi-
miento que han mostrado con
esta delegación y el Ayuntamien-
to desde el comité de empresa a
la junta de personal y los sindica-
tos, a la hora de alcanzar este avan-
ce en las condiciones del colecti-
vo de laborales de la ciudad.

CONSENSOGENERAL

Los grupos políticos de la Corpo-
ración municipal coincidieron en
mostrar su satisfacción por este
acuerdo. Así, para ~l portavoz de
IU, Manuel Hélices este convenio
se presenta como un "logro de las
partes implicadas".

Por su parte, el concejal del PP,
Juan Antonio Liaño y anterior d",
legado de Personal, recordó que
se trata de un acuerdo que ha to-

mado varios meses pero que ha
desembocado en llilresultado sa-

tisfactorio para todos, al mismo
tiempo que destacó que este tipo
de convenios para los que se re-
quiere el acuerdo del Ayunta-
miento, junta de personal, y sin-
dicatos pone de manifiesto" eles-
píritu de consenso yde concerta-
ción social" de este equipo de Go-
bierno.

La portavoz socialista, Encar-
nación Niño felicitó a las partes
implicadas por llegar a este acuer-
do que dijo está "dentro de los ob-
jetivos que nuestro grupo entien-
de se deben marcar desde el go-
bierno municipal".

Para el portavoz municipal de
Roteños Unidos, AntonioAlcedo,
resulta muy "significativo"que en
unos momentos dificilescomo es-
tos, en nuestra ciudad se consigan
mejoras sociales, laborales y se

pongan en marcha medidas de
equiparación salarial, avances que
deben ser motivo de "orgullo ysa-
tisfacción" para este municipio.

Por su parte, el alcalde de Rota
reiteró que con este acuerdo se
busca una equiparación de las re-
tribuciones de los laborales, que
se va a aplicar de manera progre-
siva, destacando que se hace so-
bre la valoración de puestos detra-
bajo que este Pleno aprobó para
los funcionarios en el año 1999.

Para concluir, el regidor rote-
ño señaló que desde el Ayunta-
miento se tiene que seguir traba-
jando como se ha hecho con este
convenio en evitar grandes desi-
gualdades, así como a la hora de
sacar adelante las plazas de em-
pleo público para completar la es-
tructura que necesita el Ayunta-
miento, asunto en el que ya se han
dado los primeros pasos,

--

Bahía de Cádiz Rota 23

FIESTAS

Estatarde
abrirá sus

puertas la
plaza de la
Navidad

INFORMACiÓN
ROTA

La delegada de Fiestas, Maria
Eva Corrales, ha anunciado la
apertura, esta tarde, a partir
de las cinco y media de la tar-
de, de la Plaza de la Navidad,
ubicada en la plaza de la Mer-
ced.

Esta iniciativa adoptada por
el equipo de Gobierno en la
presente legislatura, a fin de
aportar alternativas de ocio
para los más pequeños y pro-
porcionar un atractivo más al
centro de la localidad, para que
el público se acerque a esta
zona y ello repercuta en el co-
mercio y la hosteleria, obtuvo
un rotundo éxito de partici-
pación durante su primera edi-
ción.

Así, durante todas las Navi-
dades, desde esta tarde, hasta
el7 de enero, el dia después de
la festividad de los Reyes Ma- -
gas, la plaza de la Navidad
permanecerá abierta en hora-
rio de cinco a nueve de la tar-

de. Una vez que comiencen las
vacaciones para los escolares,
los días laborables el horario

se ampliará por las mañanas
desde las once a las tres. Igual-

'mente, los fines de semana y.
festivos, la plaza de la Navidad
estará abierta en horario de ma-

ñana y tarde.
Este año se ha vuelto a ins-

talar una pista de patinaje que
será gratuita todos los días, así
como diferentes atracciones
entre las que se encuentran ca-
mas elásticas,jumping elásti-
cos, pista de coches de choque
y una montaña rusa infantil.

Desde Fiestas se ha querido
tener un detalle con los más

pequeños y por este motivo, se
ha hecho entrega en los cole-
gios de Infantil y Primaria de
la localidad, de dos bonos-in-
vitación para cada alumno.
Gracias a estos bonos podrán
montarse de modo gratuito,
en dos de las atracciones de la

plaza de la Navidad el día de la
inauguración.

PREGUNTASSe muestran preocupados por el retraso del PGOU

UPyD'sepronuncia sobre el plan
especial de conservación del centro
O.P.
ROTA

El grupo local del partido Unión,
Progreso y Democracia (UPyD)
se ha mostrado preocupado res-
pecto al Plan General de Orde-
nación Urbana y el.Plan especial
de Protección del casco histórico.

Según manifestaba su portavoz,
Hugo Cañellas, ambos planes lle-
gan con "años de retraso", a pesar
de haber sido encargados a una

empresa para su elaboración en
el año 2005.

Concretamente, el pepch, se-
gún manifestó Cañellas, "tiene pa-
ralizado importantes inversiones
económicas y futuros puestos de
trabajo, como es el caía de los ho-
teles proyectados". Para UPyD,
este plan limita la habitabilidad
del centro, y además denuncian
que les desconcierta la actitud de
"ocultismo" del equipo de Go-

bierno ante este plan, del que "no
han dado información suficien-

te, ni siquiera sobre el periodo de
alegaciones".

Para Hugo Cañellas, la actitud
de la delegación de Urbanismo es
"pasota y despreocupada", ya que
el pepch limita e "impide la crea-
ción de VPO en el centro", ade-
más de que la idea de centro de
equipo de Gobierno, según de-
nuncian desde UPyD es "conver- Hugo Cañellas, portavoz de UPyD.

tirlo en una segunda Isla Mágica,
creando murallas falsas y decora-
ción artificial", en lugar de COIl-
servar y proteger el centro "con-
virtiéndolo en algo falso y sin vida,
si es que la delegación provincial
de Cultura no rechaza este plan ".

Por todo esto, desde UPyD se
solicita la creación de un Conse-

jo sectorial de Urbanismo, "ape-
lando a la transparencia", donde
tengan cabida todos los partidos
políticos, asociaciones y colecti-
vos, para poder participar y opi-
nar tanto del PGOU como del

Pepch. Esta propuesta ya ha sido
presentada por el partido ante la
OAC, que destaca que la creación
de este consejo seria un ejemplo
de transparencia y participación
ciudadana, "y no vamos a descan-
sar hasta que lo consigamos".
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PROMO~IÓN

ElConventionBureau
deCádizvaaMálaga
Una de las acciones más impor-
tantes desarrolladas en 2008 por
el Convention Bureau delPatro-
nato Provincial de Turismo ha
sido los encuentros cara a cara

'con los empresarios del segmento
congresos e incentivos de varias
ciudades españolas. Este ciclo
culmina el jueves 11 de diciem-

bre én Málaga, donde el Patro-
nato de Turismo de la Diputación
Provincial de Cádiz presentará
la oferta de la provincia ante uua
treintena de agencias orgatJ.iza-
doras de eventos de la Costa del

&Jl. Se escogió Málaga por la can-
tidad y calidad de las agencias de
este1ipq que funcionan allí y por
la cercania con Cádiz. Las doce
empresas gaditanas acudiráu al
encuentro con paquetes promo-
cionales para los clientes de las
agencias malagueñas.

SEGMENTOS

, LaComunidad,enla
coladecasasrurales
Andalucia cuenta con 1,7 casas
rurales por cada 10_000habitan-
tes y dos alojamientos de este
tipo por cada 100kilómetros cua-
drados, por lo que se sitúa en los -
últimos lugares en España en .
estos indices, según los datos
recogidos por el portal de tnris-
mo rural Toprural.com. Asi, en

la'clasificación nacional de casas
rurales por superficie,la región
ocupa la antepenúltima posición,
con dos casas por cada 100 kiló-
metros cuadrados"frente a las 12
casas rurales por cada 100 kiló-
metros cuadrados de Canarias,
que se coloca a la cabeza en Espa-
ña. En cuanto a los alojamientos
por población, Andalucia ocupa
también la antepenúltima posi-
ción, con 1,7 casas rurales por
cada 10.000 habitantes, frente a
las 11,1 de Asturias.

Sábado 6/12/2008 I Lavo~

MERCADO

Invierten 10millones
en un hotelde lujo
Antequera Golf ha restaurado
y habilit<¡.docomo hotel de cin-
co estrellas el Convento de la
Magdalena, situado en la loca-
lidad malagueña, que ha reci-
bido uua inversióndediezmillo-
nes de euros y será el primer
hotel de esta categoria del cen-
tro de Andalucia.

TU'RISMO y NEGOCIOS turismo@lavozdigital.es

El Playade la Luz
deRotatira el .

'spa'y amplía
surestaurante
LaGaviota

M. MORALES ROTA

«Han sido muchos años de
litigio y, al fin, Costas ha
entendido el proyecto y
hemos llegado' a un acuerdo
con la administración regio-
nal, el Ayuntamiento», expli-
có el empresario Steefan De
CJerk, copropietario de Hote-
les Andaluces con Encanto
(Hace), entre los que se
encuentra el Playa de la Luz
de Rota. Asi resume De CiE,rk
el proceso que terminará con

, el derribo, el próximo mar-
tes, del spa con talasoterapia

--donde se ofrecen tratamien-
tos con agua de mar-, que
está a medio construtr anexo
al hotel ,roteño.

El proyecto qUelleva años
parado, y que se inició en 2001,
ha supuesto para la firma
hotelera un gasto de 720.000
euros, <<loque ha hecho que
ahora nos re planteemos la
idea», afirmó De Clerk, «pero
ha de ser rápido porque lo
tenemos que tener todo listo
para cuando lleguen los turis-
tas en marzo». Al rmal, la nr-
ma Hace tirará, junto con lo
que ya habia construido <lel
spa, una parte del almacén,
con el fin de ganar metros y
ampliar el restaurante La
Gaviota, anexo al hotel. «Ya
llegamos a un acuerdo con el
Ayuntamiento de Rota, pero
Costas ha tardado lo suyo en
entender el proyecto», con-
cluyó el hoteler,.,. '

El derribo de esta parte se
iniciará el pi'óximo martes,
de forma casi simbólica, aun-
que <les<lela empresa hotele-
ra se afirma que los trabajos
durarán más de un día. Una
vez destruida la estructura
del spa, Hace construtrá una
pérgola, con elementos móvi-
les, para optimizar el espacio
del restaurante. El retraso en
la decisión de las diferentes
administraciones implicadas
y la crisis económica han
dejado reducido, en principio,
el ambicioso proyecto de tala-
soterapia a una ampliación
del restaurante.

+

JUEGO. Los funcionarios de la ONU disfrutaron ayer del recorrido de Costa Ballena. / J. FERNÁNDEZ

Los altos cargos de Nadones Unidas, procedentes de Viena,

conocen los hoyos, las bodegas de Jerez, el flamenco y disfrutan

«sobre todo, de la forma de vida gaditana y del clima»

Unedéndegolfparala ONU
MERCEDES MORALES

Encantados de la vida. Asi esta-
ban ayer los 32 altos cargos de
Naciones Unidas que disfrutan
hasta mañana de cinco días en
esta provincia, invitados por la
Oficina Española de Turismo
(OET) en Viena, en colaboración
con Turismo Andaluz y con el
Patronato' Provincial. Todos per-
tenecen al Club de Golf de Nacio-
nes Unidas austríaco y muchos
trabajan en el organismo para la
energia atómica de la ONU.Lle-
garon el miércoles por la noche
desde Viena pero provienen de
diversas naciones: Gran Breta-
ña, Kenia o Francia, entre otras
muchas. A pesar de esto, ellen-
guaje univ~rsal del flamenco y el
vino caló 'en ellos durante una
visita con espectáculo a las bode-
gas William &Humbert.

Para estos funcionarios, de alto
poder adquisÍtivo, hay dos cosas
que no tienen precio: la forma de
vida gaditana y el clima. Todos
repetian la palabra <<hospitalidad»
para resumir el trato recibido.
Pero, en especial, el presidente del

r.::::~:~~~
I WOKABI

[

' PTE. CLUB DE
GOLFONU

«Me pareció

I increíble,algo

I

irreal, ver tal cantidad de
botasde vino apiladasen

i una bodega»
I
I
I JOSÉ LUIS

ROSELLÓ
EMBAJADOR
ESPAÑAPARAONU

«Cádiz debería

apostár más

por el golf
como estrategia turística
en el resto de Europa»

Club de Golf de Naciones Unidas,
Edward Wokabi, estaba impre.
sionado por la cultura del vino y
del flamenco que conocieron el
jueves. «Me pareció algo irreal,

alucinante, ver tantas botas de
vino apiladas», resumió Wokabi,
quieu destacó las bodegas, ade-
más de los campos de juego. Con
ellos llegó también el embajador
de España ante los organismos
internacionales de Naciones Uni-
das, José Luis Roselló, quien
subrayó que Cádiz, y España en
general, «deberia apostar más por
el golf como estrategia turistica».

Arcos, excelente
Curiosamente, el organizador del
viaje, el director de la OETen Vie-
na, Félix de la Paz, comenzó el
recorrido de la provincia por el
lugar menos conocido, por la Sie-
rra, «porque sabía que les iba a
encantar el campo de Arcos Gar-
den y el pueblo». D.urante el dia
de ayer disfrutaron del recorrido
de Costa Ballena. Hoy juegan en
Montenmedio -donde también se
alojan- y visitarán la ciudad de
Cádiz por la tarde. La visita ter-
mina con una cena en El Vento-
rrillo del Chato con la entrega de
premios del torneo de golf amis-
toso que estáu disputando.
mmorales@tavozdigital.es

Cae un 20%
el númerode
turistasdurante
estepuente
respectoa 2007

LAvoz

La Federación Provincial de
Empresarios de Hostelería de
la Provincia de Cádiz, Horeca,

, ha previsto una pcupación
hotelera para el puente de la
Constitución del 62,5%,fren-
te al 82% del año anterior.

Fuentes de Horeca expli-
caron que las previsiones de
2008 son inferiores a las de
2007 debido a que «más que
un puente es un nn de sema-
na largo», que abarca desde
el viernes hasta el lunes y no,
lo relacionan directamente
con la crisis en la demanda
que se está sufriendo duran-
te este año.

Según dijo, los municipios
que esperan mayor ocupación
hotelera son Qádiz y Chicla-
na y «sobre todo el interior>"
haciendo mención a Jerez,
Arcos y la Sierra de Cádiz.

Finalmente, consideró que
los datos de la festividad de
la Constitución y de la Inma-
culada.(6 y 8 de diciembre)
serán superiores en '2009,
puesto que el puente será de
cuatro dias, abarcando desde
el viernes hasta el martes.

Sierra, al 100%
En la Sierra, las nieves caídas
desde la semana pasada han
propiciado una ocupación
para este puente del 100%en
Grazalema, aunque en otras
localidades comoArcos, nDse
supera el 70%.En estos datos
no están incluidos las llegadas
de última hora. Noen vano,la
Sierra disfruta 'ahora de su
temporada alta y se espera que
haya una demanda mayor que
oferta, como suele ocurrir
cada año por estas fechas.

A pesar de estas previsio-
nes de ocupación en aloja-
mientos, y como ~iempre
señala el presidente' de Hore-
ea, Antonio de Maria.,todo
queda supeditado a la meteo-
rologia. Según' los hoteleros,
si llueve durante un puente o
hay previsiones de mal tiem-
po, la ocupación baja en un
10%, como minimo.
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los m.ejores hoyos de la provincia (ID)
Una visión detallada de los que bien pueden considerarse los hoyos más
espectaculares de los campos de la provincia de Cádiz
ANGEL GARCIA-MIER I JEREZ

Continuamos con esta serie de
comentarios de los hoyos que, por
un motivo o por otro, ponen una
n(,ta de especial interés en los
campos de la provincia. Los
hemos seleccionado porque, como
hemos comeniado en otras entre-
gas de la serie. son hoyos que no
dejan indiferente al jugador sino
todo lo contrario.

Hoyo 16 de Costa Ballena
A este precioso par tres se llega
ya rondando el final de la parti.
da. Encaramos un hoyo en el que
hay que tener la cabeza fria y res.
pirar hondo antes de golpear la
bola. Merece la pena tomarse
unos instantes para ello y,de esta
forma, no dejarse impresionar
por la gran cantidad de obstácu-
los que se Interponen entre el tee
de salida y la bandera. Agua y
bunkers protegen un green no
demasiad6profundo Ycon movi-
miento. Siempre es mejor pasar-
se que quedarse corto. Téngalo en
cuenta al hora de elegir el palo.
Además el viento jugará un papel
fundamental.

Hoyo 18 de Villanueva Go!f
Comocolofónal recorrido de VIlla-
nueva Golf está este par 5.Con 448
metros desde marcas amarillas,
presenta un dogleg a la izquierda
de noventa grados. Desde el pri-
mer golpehay que estar atentos al
agua que tenemos a la izquierda y
que acompaña al diseño del hoyo
hasta el green. Si estamos en dis-
posición de golpear duro con el
driver se puede jugar ajustado al
extremo del lago por encima del
bunker que vemos desde el tee.
Pero ojo,necesitaremos 220metros
de vuelo. En caso contrario, sea
conservádor y olvidese de comer-
se el dogleg. El segundo golpe hay
que apoyarlo preferentemente en
la 'lOnaderecha de la calle. El gre-
en presenta un piano en su mitad
lo que nos obliga a vigilar de for-
ma especial la posición de bande-
ra al atacarla. Precioso hoyo.

~

Hoyo 10 de Benalup Golf &
Country Club
Comienza la segunda vuelta de
Benalup Golf &Country Club con
este hoyo que es un auténtico
regalo para los sentidos. Un par 3
que no ofrece ninguna dificultad
que sea digna de especial men-
ción: salida en alto y un green
amplio a tan sólo 120metros. Pero
son las impresionantes vistas que
ofrece de] valle de la Janda las que
desvian nuestra atención del jue.
go. Tenga pues mucho cuidado
con este hazard, y si queda atra-
pado en é1,limitese a disfrutar y
a pensar en el siguiente hoyo.
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La Casa de la Ciencia
del CSICya ocupa el
Pabellón de Perú

Lasobras,con un presupuesto de seis
millonesde euros, durarán dos años

LOlA RODRIGUEZ

SEVILLA. E¡'Pabellón de Pe-

rú, sede en4ndalucía del Con-
sejo Superior de Investigacio-
nes Científicas, ya acoge la Ca-
sa de la Ciencia. Con un presu-
puesto de seis millones de
euros este proyecto de divulga-
ción científica sustituye en el
inmueble a la Estación Biológi-
ca de Doñana, que se está tras-
ladando a La Cartuja.

La inauguración de una
muestra fotográfica ha supues-
to el primer acto que acoge la.
Casa de la Ciencia, principal
apuesta del CSIC para la divul-
gación del trabajo científico an-
daluz. El proyecto es fruto del
acuerdo entre esta institución
y el Ayuntamiento de Sevilla,
que le ha cedido durante 75
años más el uso del edificio. El
alcalde, Alfredo Sánchez Mon-
teseirin, explicó que este pabe-
llón conservado desde la Expo-
sición Iberoamericana de 1929,
«continuará albergando el Con-
sulado de Perú y a partir de
ahora, es un nuevo espacio ex-
positivo para los sevillanos».

Según las fuentes, la futura
Casa de la Ciencia incluirá am-
plias zonas para exposiciones,
un auditorio para seminarios,
conferencias y congresos, talle-
res e, incluso, cederá un espa-
cio a organizaciones y colecti-
vos ligados a la ciencia que asi
lo soliciten. Además, el proyec-
to incorpora una zona expositi-

va al aire libre, donde actual-
mente se encuentran los apar-
camientos. Estas obras de acon-
dicionamiento que también ha-
rán del Pabellón un edificio bio-
climático y sostenible tendrán
una duración estimada de dos
años. .

Además del primer edil de
Sevilla, el acto contó con la pre-
sencia de la consejera de Medio
Ambiente, Cinta Castillo y del
director de la Estación Biológi-
ca de Doñana, Fernando Riral-
do. Castillo apostó por la cola-
boración entre la gestión del
parque y la ciencia, anuncian-
do que en el futuro, Doñana
contará con un centro de inno-
vación tecnológica y conoci-
mIento. La consejera destacó
l¡¡,originalidad de una exposi-
ción que «pone de relieve una
obra maestra de la naturaleza
como es este parque».

Doñana a vistá de pájaro
La exposición Armonia Frac-
tal de Doñana y las Marismas,
que cuenta con la dirección
científica del investigador
Juan Manuel García Ruiz, está
conformada por más de 30fóto-
grañas .aéreas en gran formato
de Réctor Garrido, ambos del
CSIC, las cuales descubren las
singulares formas que duran-
te miles de años han esculpido
las mareas,la erosión y lasedi-
mentación en este espacio natu-
ral de Andalucía.

la 'consejera Cinta Castillo y el director de la Agencia del Agua, Jaime Palop, presidieron la reuniónPORITGA

El Acuerdo por el Agua sale
adelante sin concretarse
cuánto subirá la tarifa
Eldesarrolldde la futura Leyfijará un canon

que según la Junta será «asequible y
homogéneo» - Losagricultorestienen

hasta2015paramodernizarsus regadíos

J.CElUDO .
SEVILLA. La consejera de Me-
dio Ambiente, Cinta Castíllo,
admitió ayer que estaba sor-
prendida, dado el estado de'
crispación que reina en la cla-
se política, por el grado de con-
senso alcanzado en el seno del
Consejo Andaluz del Agua,
donde se dio el visto bueno por
unanimidad al denominado
Acuerdo Andaluz por el Agua,
un .documento que servirá de
base alafuturaLey que regula-
rá este recurso. Será durante el
desarrollo de esta normativa,
que el Parlamento aprobará en
2009, cuando se fije definitiva-
mente la nueva tarifa.

El Pacto 'por el Agua, que
suscribirán las administracio-
nes, la Famp y unos cuarenta
colectivos, desde agricultores
a organizaciones vecinales, pa-
sando por asociaciones de con-
sumidores y ecologistas, dejó
abierta la incógnita de cuánto
subirá el precio.

Mientras Se despeja este in-
terrogante,la consejera resal-
tó ayer que la política de su de-
partamento, impulsada a tra-
vés de la Agencia Andaluza del
Agua, será premiar el consu-
mo «cívico y solidario» y pena-
lizar el despilfarro.

Apuntó Cinta Castillo que

el nuevo canon no necesaria-
mente debe implicar un pago
adicional. «Será un canon para
terminar '---<lijo- el mapa de
infraestructuras, de depura-
ción y saneamiento, y por tan-
to estamos hablando de cali-

Nuevos Estatutos de la
Agencia Andaluza

ElConsejoAndaluzdel Agua dio
ayer su visto bueno al proyecto de
nuevos Estatutos de la Agencia
Andaluza del Agua, que entrarán
en vigor en enero. Tendrá cuatro
direcciones generales. Los
órganos administrativos de cada
cuenca pasarán a ser Distritos:
Guadalquivir, Mediterráneo, Cádiz
y Huelva. Las Comisiones de la

Cuenca Atlántica y Mediterránea
seguirán como hasta ahora y se
creará la Comisión del Agua del
Guadalquivir.

Cinta Castillo afirma
que la política a seguir
será premiar el .

«consumo CÍvico» y
penalizar el despilfarro

dad, de darle al ciudadano una
calidad en el servicio».

Añadió que al haber mu-
chas zonas donde esa infraes-
tructura ya existe, allí no se
aplicará la tarifa. Y aseguró
que los nuevos precios, de im-
plantarse, serán «asequibles y
equitativos». Según la respon-
sable de Medio Ambiente, to-
dos los colectivos vinculados
con el agua están de acuerdo
con que sea el Observatorio, un
organismo de nueva creación,
el que recabará en Andalucía
la información sobre los pre-
cios y el que orientará para que
se fije una cantidad «igual pa-
ra todos los andaluces vivan
donde vivan. Será -signifi-
có--. un precio homogéneo».

Agricultores
En el sector de la agricultura
se fija la fecha de 2015 para la
culminación del proceso de mo-
dernización de los regadíos, al
objeto de propiciar el ahorro.
«La gran noticia del pacto para
los agricultores '---<lija Cinta
Castillo- es no pagar el agua
por superficie sino por la canti-
dad que consuman.

Las organizaciones agra-
rias Asaja y Coag, y Feragua,
en nombre de los regantes,
aplaudieron ayer el contenido
del acuerdo. Esta última agra-
deció especialmente el esfuer-
zo del director gerente de la
Agencia Andaluza del Agua,
Jaime Palop, y destacó su talan-
te de diálogo. Los ecologistas,
que en principio tenían previs-
to oponerse al acuerdo, final-
mente no se pronunciaron ni a
favor ni en contra.
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